Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 108 m2
Référence 2206
Prix 735000 €

Les Issambres
Maison a vendre (83380)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au sein d'une résidence sécurisée dotée d'une piscine et d'un terrain de tennis,
cette charmante villa individuelle de 108 m2 offre une vue imprenable sur la mer,
située en bout d'impasse pour une tranquillité optimale. Au rez-de-chaussée, elle
se compose d'un salon avec cheminée et cuisine ouverte, d'un débarras, d'une
chambre, d'une salle d'eau et d'un espace buanderie. A |'étage, deux chambres
s'ouvrent sur une grande terrasse offrant un panorama magnifique sur la baie de
Saint-Tropez, ainsi qu'une autre chambre et une salle de bain. L'environnement

verdoyant est agrémenté de 4 places de ...

In a secure residence with a swimming pool and a tennis court, this charming
detached villa of 108 sgm offers a breathtaking view of the sea, located at the end
of a cul-de-sac for optimal tranquility. On the ground floor, it consists of a living
room with fireplace and open kitchen, a storage room, a bedroom, a bathroom and
a laundry area. Upstairs, two bedrooms open onto a large terrace offering a
magnificent panorama of the bay of Saint-Tropez, as well as another bedroom and
a bathroom. The green environment is decorated with 4 indoor parking spaces,

and the convertible land is suitable ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES
RN 98 1 AV DE LA JETEE - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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